

Strasbourg, 23 January 2025

GEC/PC-eVIO(2025)2

**COMMITTEE OF EXPERTS ON COMBATING TECHNOLOGY-FACILITATED
VIOLENCE AGAINST WOMEN AND GIRLS
(GEC/PC-eVIO)**

***COMITÉ D'EXPERT·ES SUR LA LUTTE CONTRE LA VIOLENCE À L'ÉGARD DES
FEMMES ET DES FILLES FACILITÉE PAR LA TECHNOLOGIE
(GEC/PC-eVIO)***

Meeting Report

Rapport de réunion

22-23 January 2025

Room G05, Agora Building, Council of Europe, Strasbourg

22-23 janvier 2025

Salle G05, Agora, Conseil de l'Europe, Strasbourg

Committee of Experts on Combating Technology-facilitated violence against women and girls (GEC/PC-eVIO)

Report of the 2nd meeting

1. Opening of the meeting and adoption of the agenda

The Committee of Experts on combating technology-facilitated violence against women and girls (GEC/PC-eVIO) held its second meeting in person in Strasbourg on 22-23 January 2025 with Venus MAHMOOD (Finland) as Chair.

Opening remarks were delivered by Hanne JUNCHER, Director of Security, Integrity and Rule of Law, and Roberto OLLA, Head of the Human Dignity and Gender Equality Department.

The agenda of the meeting was adopted unanimously and appears in Appendix 1.

2. Information by the Chair of GEC/PC-eVIO

The Chair of the GEC/PC-eVIO provided the Committee with information regarding her activities as Chair, namely the outcomes of her participation in the 86th meeting of the European Committee on Crime Problems (20-22 November 2024). The Vice Chair provided updates on his participation in the 26th meeting of the Gender Equality Commission (19-21 November 2024).

3. Information by the Secretariat

The Secretariat to the GEC/PC-eVIO informed the Committee of recent activities in the context of technology-facilitated violence against women and girls, and key developments at the level of the Council of Europe.

4. Information by the participants

The Committee members, participants and observers provided information regarding key developments and activities relevant to the work of the GEC/PC-eVIO.

5. Presentation of the draft text of the Recommendation on combating technology-facilitated violence against women and girls

Comité d'expert-es sur la lutte contre la violence à l'égard des femmes et des filles facilitée par la technologie (GEC/PC-eVIO)

Rapport de la 2^{ème} réunion

1. Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour

Le Comité d'expert-es sur la lutte contre la violence à l'égard des femmes et des filles facilitée par la technologie (GEC/PC-eVIO) tient sa deuxième réunion à Strasbourg les 22 et 23 janvier 2025 sous la présidence de Venus MAHMOOD (Finlande).

La réunion est ouverte par Hanne JUNCHER, Directrice de la sécurité, de l'intégrité et de l'Etat de droit, et Roberto OLLA, Chef de Service de la dignité humaine et de l'égalité de genre.

L'ordre du jour de la réunion est adopté à l'unanimité et figure à l'annexe 1.

2. Information de la Présidente du GEC/PC-eVIO

La Présidente du GEC/PC-eVIO fournit des informations concernant ses activités en tant que Présidente, notamment les résultats de sa participation à la 86^e réunion du Comité européen pour les problèmes criminels (20-22 novembre 2024). Le vice-Président présente des informations sur sa participation à la 26^e réunion de la Commission pour l'égalité de genre (19-21 novembre 2024).

3. Informations du Secrétariat

Le Secrétariat du GEC/PC-eVIO informe le Comité des activités récentes liées à dans le contexte de violence à l'égard des femmes et des filles facilitée par la technologie, et des principaux développements au niveau du Conseil de l'Europe.

4. Informations des participant-es

Les membres du Comité, les participants et les observateurs fournissent des informations concernant les principaux développements et activités en rapport avec les travaux du GEC/PC-eVIO.

5. Présentation du projet de texte de la Recommandation sur la lutte contre la violence à l'égard des femmes et des filles facilitée par la technologie

The Secretariat gave a brief introduction and presentation of the main elements of the draft Recommendation.

The Committee decided to refine the focus of the draft Recommendation to accountability for technology-facilitated violence against women and girls, aiming to deliver a targeted and practical text with an in-depth focus on certain key areas, including primarily criminal but also civil justice responses, prevention measures and the regulation of technology companies.

6. Exchange of views with digital partners

The participants held an exchange with representatives of technology companies on their responsibilities as well as policies and practices in the context of combating technology-facilitated violence against women and girls.

Ms Cindy SOUTHWORTH, Head of Women's Safety at META, and Ms Alexandria WALDEN, Global Head of Human Rights at Google, participated as representatives of technology companies.

The Committee and the digital partners discussed several issues related to:

- The use of hashing technology to prevent the re-upload of harmful content, in particular non-consensual intimate images.
- Mechanisms ensuring that deleted content can be used as evidence in criminal proceedings.
- Safety-by-design measures and the empowerment of women and girls to control their own digital presence.
- Efforts to ensure that algorithmic content moderation does not inadvertently silence women or marginalised groups, especially when discussing difficult or sensitive topics.
- Ways of addressing harmful content in private spaces.
- The need to prioritise protection of individual victims when responding to reports of technology-facilitated violence.

7. Examination and discussion of the draft text of the Recommendation on combating technology-facilitated violence against women and girls

The rest of the meeting was dedicated to discussing the first draft of the Recommendation, prepared by

Le Secrétariat fait une brève introduction et une présentation des principaux éléments du projet de Recommandation.

Le Comité décide d'affiner l'orientation du projet de Recommandation pour qu'il porte sur l'obligation de rendre des comptes face à la violence à l'égard des femmes et des filles facilitée par la technologie, dans le but de fournir un texte ciblé et pratique mettant l'accent sur certains domaines clés, notamment les réponses de la justice pénale mais aussi civile, les mesures de prévention, et la régulation des entreprises technologiques.

6. Échange de vues avec les partenaires numériques

Les participant-es ont un échange avec des représentantes d'entreprises technologiques sur leurs responsabilités ainsi que sur leurs politiques et pratiques dans le contexte de la lutte contre la violence à l'égard des femmes et des filles facilitée par la technologie.

Mme Cindy SOUTHWORTH, responsable de la sécurité des femmes à META, et Mme Alexandria WALDEN, responsable mondiale des droits humains à Google, participent en tant que représentantes d'entreprises technologiques.

Le Comité et les partenaires numériques discutent de plusieurs questions relatives à :

- L'utilisation de la technologie de hachage pour empêcher le rechargement de contenus préjudiciables, en particulier d'images intimes non consensuelles.
- Des mécanismes garantissant que le contenu supprimé peut être utilisé comme preuve dans les procédures pénales.
- Des mesures de sécurité dès la conception et l'autonomisation des femmes et des filles afin qu'elles puissent contrôler leur propre présence numérique.
- Des efforts pour s'assurer que la modération algorithmique des contenus ne réduit pas involontairement au silence les femmes ou les groupes marginalisés, en particulier lorsque sont abordés des sujets difficiles ou sensibles.
- Les moyens de lutter contre les contenus préjudiciables dans les espaces privés.
- La nécessité d'accorder la priorité à la protection des victimes individuelles lorsqu'il s'agit de répondre à des signalements de violences facilitées par la technologie.

7. Examen et discussion du projet de texte de la Recommandation sur la lutte contre la violence à l'égard des femmes et des filles facilitée par la technologie

La suite de la réunion est consacrée à des échanges de vues concernant le premier projet de la

the Secretariat, taking into account written comments received from the Committee in advance of the meeting.

Participants began to identify possible content for the Explanatory Memorandum, including more detailed explanations of the recommendations and the sources underpinning them.

Participants reviewed the entire document and discussed the main elements.

The Committee also discussed several aspects related to:

- Refining the definition of accountability, ensuring that it is not limited to criminal law.
- Co-operation between justice system actors and ICT companies and internet intermediaries.
- The need to integrate a trauma-informed approach throughout the draft Recommendation.
- The importance of ensuring the use of technology-neutral language throughout the Recommendation to provide a future-proof text.

8. Discussion of the timeline for the GEC/PC-eVIO in 2025

The Committee decided that, based on the first draft of the Recommendation and the ensuing discussions, the Secretariat will prepare a revised draft of the Recommendation.

The Committee will be invited to provide comments on the revised draft of the Recommendation ahead of the third meeting.

The Committee decided to consult the Steering Committees on the draft Recommendation at their next plenary meetings and hold a public consultation on the draft Recommendation and the draft Explanatory Memorandum during summer 2025 (mid-July to mid-August).

The Committee decided to hold its third meeting in Strasbourg on 3-4 April 2025 and its fourth and last meeting in Strasbourg on 30 September-2 October 2025.

9. Any other business

None.

Recommandation, préparé par le Secrétariat, en tenant compte des commentaires écrits reçus du Comité en amont de la réunion.

Les participant-es commencent à identifier le contenu potentiel du rapport explicatif y compris des explications plus détaillées s'agissant des recommandations et les sources qui les sous-tendent.

Les participant-es examinent l'ensemble du document et discutent des principaux éléments.

Le Comité discute également de plusieurs aspects en lien avec :

- Affiner la définition de l'obligation de rendre des comptes, en veillant à ce qu'elle ne soit pas limitée au droit pénal.
- La coopération entre les acteurs du système judiciaire et les entreprises du secteur des TIC et les intermédiaires de l'internet.
- La nécessité d'intégrer une approche tenant compte des traumatismes subis dans l'ensemble du projet de recommandation.
- L'importance de garantir l'utilisation d'un langage neutre sur le plan technologique dans l'ensemble de la recommandation afin de disposer d'un texte à l'épreuve du temps.

8. Discussion du calendrier des travaux du GEC/PC-eVIO en 2025

Le Comité décide que, sur la base du premier projet de Recommandation et des discussions qui en ont résulté, le Secrétariat préparera une version révisée du projet de Recommandation, afin qu'il soit discuté lors de sa troisième réunion.

Le Comité sera invité à fournir des commentaires sur version révisée du projet de Recommandation avant la troisième réunion.

Le Comité décide de consulter les Comités directeurs sur le projet de Recommandation lors de leurs prochaines réunions plénières et d'organiser une consultation publique sur le projet de Recommandation et de son rapport explicatif durant l'été 2025 (de la mi-juillet à la mi-août).

Le Comité décide de tenir sa troisième réunion à Strasbourg les 3-4 avril 2025 et sa quatrième et dernière réunion à Strasbourg du 30 septembre au 2 octobre 2025.

9. Questions diverses

Néant.

Appendix I

AGENDA AND ORDER OF BUSINESS

1. Opening of the meeting by the Secretariat and welcoming remarks by Hanne JUNCHER, Director of Security, Integrity and Rule of Law and Roberto OLLA, Head of the Human Dignity and Gender Equality Department.
2. Adoption of the agenda and order of business
3. Information by the Chair of GEC/PC-eVIO
4. Information by the Secretariat
5. Information by the participants
6. Presentation by the Secretariat of the draft text of the Recommendation on combating technology-facilitated violence against women and girls
7. Exchange of views with digital partners
8. Examination and discussion on the draft text of the Recommendation on combating technology-facilitated violence against women and girls - main issues and guidance for the revised draft of the Recommendation.
9. Discussion of the timeline for the GEC/PC-eVIO in 2025
10. Adoption of abridged report and any other business

Annexe I

ORDRE DU JOUR ET ORDRE DES TRAVAUX

1. Ouverture de la réunion par le Secrétariat et allocution de bienvenue de Hanne JUNCHER, Directrice de la sécurité, de l'intégrité et de l'Etat de droit, et de Roberto OLLA, Chef de Service de la dignité humaine et de l'égalité de genre.
2. Adoption de l'ordre du jour et l'ordre des travaux
3. Information de la Présidente du GEC/PC-eVIO
4. Informations du Secrétariat
5. Informations des participant-es
6. Présentation par le Secrétariat du projet de texte de la Recommandation sur la lutte contre la violence à l'égard des femmes et des filles
7. Échange de vues avec les partenaires numériques
8. Examen et discussion du projet de texte de la Recommandation sur la lutte contre la violence à l'égard des femmes et des filles facilitée par la technologie – questions principales et orientation pour une version révisée du projet de Recommandation
9. Discussion sur le calendrier des travaux du GEC/PC-eVIO en 2025
10. Adoption du rapport abrégé et questions diverses

Appendix / Annexe II

List of Participants / Liste des participant-es

2nd Meeting / 2^{ème} réunion
22-23 January / janvier 2025

COMMITTEE MEMBERS		MEMBRES DU COMITÉ	
Representatives of member States		Représentant-es des États membres	
BELGIUM		Belgique	
Ellen DE PAUW	confirmed	Ellen DE PAUW	confirmée
Policy Officer gender-based violence and criminologist (appointed by GEC)		Chargée de mission violence fondée sur le genre et criminologue (désignée par la GEC)	
FINLAND		FINLANDE	
Venus MAHMOOD	confirmed	Venus MAHMOOD	confirmée
<u>Chair of the GEC/PC-eVIO</u> Senior ministerial adviser on legislative affairs Ministry of Justice of Finland (appointed by CDPC)		<u>Présidente du GEC/PC-eVIO</u> Conseillère principale sur les affaires juridiques, Ministère de la Justice de Finland (désignée par le CDPC)	
ICELAND		ISLANDE	
Tryggvi HALLGRIMSSON	confirmed	Tryggvi HALLGRIMSSON	confirmé
<u>Vice-Chair of the GEC/PC-eVIO</u> GEC member Special Adviser Directorate of Equality Prime Minister's Office (appointed by GEC)		<u>Vice-Président du GEC/PC-eVIO</u> Membre de la GEC Conseiller spécial Direction de l'égalité Bureau du Premier Ministre (désigné par la GEC)	
ITALY		ITALIE	
Beatrice Simona GIUNTI	confirmed	Beatrice Simona GIUNTI	confirmée
Deputy Public Prosecutor attached to the Court of Florence (appointed by CDPC)		Procureure publique déléguée attachée à la Cour de Florence (désignée par le CDPC)	
REPUBLIC OF MOLDOVA		REPUBLIQUE DE MOLDOVA	
Valeria BUSUIOC	confirmed	Valeria BUSUIOC	confirmée
Consultant for Strategic Partnerships and Institutional Visibility National Agency for the Prevention and Combating of Violence against Women and Domestic Violence of the Republic of Moldova (delegated by PR)		Consultante en partenariats stratégiques et visibilité institutionnelle Agence nationale pour la prévention et la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique de la République de Moldova	
Viorica ȚÎMBALARI	confirmed	Viorica ȚÎMBALARI	confirmée
General Director National Agency for the Prevention and Combating of Violence Against Women and Domestic Violence		Directrice Générale Agence nationale pour la prévention et la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique de la République de Moldova	
MONACO		MONACO	
Margaux GIRARDIN		Margaux GIRARDIN	
Deputy to the Permanent Representative		Adjointe au Représentant Permanent	

Permanent Representation of Monaco to the Council of Europe

Représentation permanente de Monaco auprès du Conseil de l'Europe

NORWAY

Taran KNUDSTAD **confirmed**
Senior Policy Adviser
Norwegian Equality and Anti-Discrimination Ombud
(appointed by CDPC)

NORVÈGE

Taran KNUDSTAD **confirmée**
Conseillère politique principale
Médiatrice norvégienne sur l'Égalité et l'Anti-discrimination (désigné par le CDPC)

PORTUGAL

Rita BASÍLIO DE SIMÕES **confirmed**
Assistant Professor, Faculty of Arts and Humanities of the University of Coimbra (FLUC) Department of Philosophy, Communication and Information
(appointed by GEC)

PORTUGAL

Rita BASÍLIO DE SIMÕES **confirmée**
Professeure adjointe, Faculté des Arts et des Sciences Humaines, Université de Coimbra (FLUC) Département de Philosophie, Communication and Information
(désignée par la GEC)

ROMANIA

Ramona MIHAILA **confirmed**
Head of State Secretary's cabinet
National Agency for Equal Opportunities between Women and Men- ANES (delegated by PR)

ROUMANIE

Ramona MIHAILA **confirmée**
Cheffe du Cabinet du Secrétaire d'Etat
Agence Nationale pour l'Egalité des Chances entre les Femmes et les Hommes- ANES

SPAIN

Sandra LOPEZ GARCIA **confirmed**
Technical Adviser
Government Delegation against Gender Violence
Ministry of Equality (appointed by GEC)

ESPAGNE

Sandra LOPEZ GARCIA **confirmée**
Conseillère technique
Délégation du gouvernement contre la violence fondée sur le genre, Ministère de l'Égalité
(désignée par la GEC)

TÜRKİYE

Onur DINÇER **confirmed**
GEC member
General Directorate on the Status of Women
Ministry of Family, Labour and Social Affairs
Ankara (appointed by GEC)

TÜRKİYE

Onur DINÇER **confirmé**
Membre de la GEC
Direction générale sur le Statut de la femme, Ministère de la Famille, du Travail et des Affaires Sociales
(désigné par la GEC)

Rahime YOLDAŞ CELIL **confirmed**
Assistant Expert on Family and Social Services
Ministry of Family and Social Services

Rahime YOLDAŞ CELIL **confirmé**
Experte adjointe en matière de services familiaux et sociaux
Ministère de la famille et des services sociaux

UNITED KINGDOM

David WRIGHT **confirmed**
CEO of SWGfL and Child Online Protection Expert at UN ITU (appointed by CDPC)

ROYAUME-UNI

David WRIGHT **confirmé**
Président de SWGfL et Expert dans la protection des enfants en ligne au UIT UN (désigné par le CDPC)

Independent experts appointed by the Council of Europe		Expert-es indépendant-es désigné-es par le Conseil de l'Europe	
Kim BARKER	confirmed	Kim BARKER	confirmée
Professor of Law, University of Lincoln, United Kingdom		Professeure de droit, Université de Lincoln, Royaume-Uni	
Olga JURASZ	confirmed	Olga JURASZ	confirmée
Professor of Law, Open University Law School Director Centre for Protecting Women Online, United Kingdom		Professeure de droit, Faculté de Droit, Ecole de droit <i>Open University</i> Directrice du Centre pour la protection des femmes en ligne, Royaume-Uni	
Clare McGLYNN	confirmed	Clare McGLYNN	confirmée
Professor of Law, KC (Hon), Durham University, United Kingdom		Professeure de droit, KC (Hon), Université de Durham, Royaume-Uni	
Elina NIKULAINEN	confirmed	Elina NIKULAINEN	confirmée
Gender equality and inclusion expert, Finland		Experte sur l'égalité de genre et l'inclusion, Finlande	
Ask Hesby HOLM	confirmed	Ask Hesby HOLM	confirmé
CEO at Digital Accountability, Denmark		Président de Digital Accountability, Danemark	
Jere ULJAS	confirmed	Jere ULJAS	confirmed
Senior ICT Specialist, Finland		Spécialiste principal en TIC, Finlande	
Participants		Participant-es	

Council of Europe bodies and institutions		Organes et institutions du Conseil de l'Europe	
Parliamentary Assembly of the Council of Europe Committee on Equality and Non-Discrimination		Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe Commission sur l'égalité et sur la non-discrimination	
Etilda GJONAJ	apologised	Etilda GJONAJ	excusée
PACE General Rapporteur on Violence against Women		Rapporteure générale de l'APCE contre la violence à l'égard des femmes et des filles	
Carolina LASÉN DIAZ	confirmed	Carolina LASÉN DIAZ	confirmée
Secretary to the Committee		Secrétaire de la Commission	
Guljig JYRGALBEKOV	confirmed	Guljig JYRGALBEKOV	confirmé
Trainee		Stagiaire	
European Court of Human Rights		Cour européenne des droits de l'homme	
Bianca BOJI-TAHVANAINEN		Bianca BOJI-TAHVANAINEN	
Registrar and Deputy Registrar-UNIT ROU		Greffière et Greffière Adjointe-UNIT ROU	
Commissioner for Human Rights of the Council of Europe		Commissaire aux droits humains du Conseil de l'Europe	
Katharina KIRCHBERGER	confirmed	Katharina KIRCHBERGER	confirmée
Division III, Adviser		Division III, Conseillère	
Advisory Council on Youth (CCJ)		Conseil consultatif sur la jeunesse (CCJ)	
Anna KNOBBOUT	confirmed	Anna KNOBBOUT	confirmée

Steering Committee on Media and Information Society (CDMSI)**Comité directeur sur les médias et la société de l'information (CDMSI)**

Cesare PITEA **confirmed**
Democratic Institutions and Freedoms Department

Cesare PITEA **confirmé**
Service des institutions et libertés démocratiques

Cybercrime**Cybercriminalité**

Jan KRÁLIK **confirmed**
Programme manager, Directorate General Human Rights and Rule of Law, Cybercrime

Jan KRÁLIK **confirmé**
Responsable du programme, Direction générale droits humains et Etat de droit, Cybercriminalité

Giorgi JOKHADZE **confirmed**
Project manager

Giorgi JOKHADZE **confirmé**
Chef de projet

Convention on Action against Trafficking in Human Beings and Committee of the Parties (GRETA)**Convention sur la lutte contre la traite des êtres humains et Comité des Parties (GRETA)**

Sarah DAVIDSON **confirmed**
Trainee

Sarah DAVIDSON **confirmée**
Stagiaire

Group of Experts on Action against Violence against Women and Domestic Violence (GREVIO)**Groupe d'expert·es sur la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique (GREVIO)**

Maria RÚN BJARNADÓTTIR **confirmed**
Director for Internet Safety, National Commissioner for Police, Iceland (GREVIO Substitute member)

Maria RÚN BJARNADÓTTIR **confirmée**
Directrice pour la Sécurité de l'Internet, Commissaire nationale de la Police (Islande)

Johanna NELLES **confirmed**
Head of Division, Violence against Women Division

Johanna NELLES **confirmée**
Cheffe de Division, Division Violence à l'égard des femmes

Elif SARIAYDIN **confirmed**
Administrator, Violence against Women Division

Elif SARIAYDIN **confirmée**
Administratrice, Division Violence à l'égard des femmes

Committee of the Parties to the Convention on the Protection of Children against Sexual Exploitation and Sexual Abuse (Lanzarote Committee)**Comité des Parties à la Convention du Conseil de l'Europe sur la protection des enfants contre l'exploitation et les abus sexuels (Comité de Lanzarote)**

Ana GUERREIRO **confirmed**
Secretariat

Ana GUERREIRO **confirmée**
Secrétariat

Digital Governance and Sport**Gouvernance numérique et sport**

Octavian SOFRANSKY **confirmed**

Octavian SOFRANSKY **confirmé**

Other participants	Autres participants
--------------------	---------------------

EIGE

Monica BARBOVSCHI confirmed
Researcher Gender Based Violence
European Institute for Gender Equality

OSCE

Elmaja BAVCIC
Adviser on Gender Equality
Gender Issues Programme

OECD

Réka MIHACSI confirmed
Junior Policy Analyst, Public Governance
Directorate

United Nations Population Fund (UNFPA)

Olga CHISCA confirmed
Programme Analyst on Gender/GBV at UNFPA
Moldova

UN Women

Yolanda IRIARTE confirmed online
Regional Programme Manager/ ERAW Programme
Specialist

EIGE

Monica BARBOVSCHI confirmée
Chercheuse Violence fondée sur le genre
Institut européen pour l'égalité entre les hommes et les femmes

OSCE

Elmaja BAVCIC
Conseillère sur l'égalité de genre
Programme sur les questions de genre

OCDE

Réka MIHACSI confirmée
Analyste politique junior, Direction de la gouvernance
publique

Fonds des Nations unies pour la population (UNFPA)

Olga CHISCA confirmée
Analyste de programme sur le genre/GBV auprès de
UNFPA Moldova

UN Women

Yolanda IRIARTE confirmée en ligne
Responsable du programme régional/Specialiste du
programme ERAW

Council of Europe Digital Partnership	Partenariat numérique du Conseil de l'Europe
---------------------------------------	--

Google

Alexandria WALDEN confirmed online
Global Head of Human Rights
META

Cindy SOUTHWORTH confirmed online
Head of Women's Safety

Google

Alexandria WALDEN confirmée en ligne
Global Head of Human Rights
META

Cindy SOUTHWORTH confirmée en ligne
Cheffe de la sécurité des femmes

Observers

Observateurs

European Women's Lobby (EWL)

Veronica ZABOIA

Policy and Campaigns officer

Women against Violence in Europe (WAVE)

Anca CIUPA

Senior Manager

EL*C

Ilaria TODDE

Advocacy Director

Aida YANCY

Advocacy officer

confirmed

confirmed online

confirmed online

Lobby Européen des femmes (EWL)

Veronica ZABOIA

Chargée de mission et de campagne

Women against Violence in Europe (WAVE)

Anca CIUPA

Senior Manager

EL*C

Ilaria TODDE

Directrice du plaidoyer

Aida YANCY

Responsable du plaidoyer

confirmée

confirmée en ligne

confirmée en ligne

Secretariat

Secrétariat

Directorate General of Democracy and Human Dignity / Direction générale de la Démocratie et de la dignité humaine
DGII

Directorate of Equal Rights and Dignity / Direction de l'égalité en droits et en dignité

Roberto OLLA

Head of Human Dignity and Gender Equality Department

Caterina BOLOGNESE

Head of the Gender Equality Division

Flurina FREI

Co-Secretary of the GEC/PC-eVIO
Gender Equality Policy Advisor, Gender Equality Division

Yanna PARNIN

Head of Policy Unit, Gender Equality Division
Secretary of the Gender Equality Commission

Anca SANDESCU

Project Manager, Gender Equality Commission

Felicia COJOCARU

Administrative Assistant, Gender Equality Division

Elena JOVANOVSKA-BREZOSKA

Head of the Unit for Co-operation and Capacity Building on Gender Equality

Gaia GRIPPA

Roberto OLLA

Chef du Service de la dignité humaine et de l'égalité de genre

Caterina BOLOGNESE

Cheffe de Division de l'égalité de genre

Flurina FREI

Co-Secrétaire du GEC/PC-eVIO
Conseillère en matière d'égalité de genre, Division de l'égalité de genre

Yanna PARNIN

Cheffe d'Unité des politiques, Division de l'égalité de genre
Secrétaire de la Commission pour l'égalité de genre

Anca SANDESCU

Chef de projet, Commission pour l'égalité de genre
Gender Equality Division

Felicia COJOCARU

Assistante administrative, Division de l'égalité de genre

Elena JOVANOVSKA-BREZOSKA

Cheffe de l'Unité pour la co-opération et renforcement des capacités pour l'égalité de genre

Gaia GRIPPA

Trainee, Unit for Co-operation and Capacity
Building on Gender Equality

Stagiaire, Unité pour la co-opération et renforcement
des capacités pour l'égalité de genre

**Directorate General Human Rights and Rule of Law / Direction générale droits humains et Etat de droit
DGI,**

**Directorate of Security, Integrity and Rule of Law / Direction de la sécurité, de l'intégrité et de l'État de
droit**

Hanne JUNCHER
Director of Security, Integrity and Rule of Law

Hanne JUNCHER
Directrice de la Sécurité, de l'Intégrité et de l'Etat de
droit

Eva PASTRANA
Co-Secretary of the GEC/PC-eVIO
Head of Criminal Law Division (CDPC)

Eva PASTRANA
Co-Secrétaire du GEC/PC-eVIO
Cheffe de la Division sur le droit pénal (CDPC)

Vanessa LAUKKANEN
Criminal Law Division

Vanessa LAUKKANEN
Division du droit pénal

Lucy ANCELIN
Administrative Assistant, Criminal Law Division

Lucy ANCELIN
Assistante administrative, Division du droit pénal

Claire ROBINS
Administrative Assistant, Criminal Law Division

Claire ROBINS
Assistante administrative, Division du droit pénal

Meave BUCHIGNANI
Trainee, Criminal Law Division

Meave BUCHIGNANI
Stagiaire, Division du droit pénal